



# ‘En algunos países no existe el aguinaldo’

VERÓNICA GASCÓN

Ricardo Barbosa, presidente de la Comisión Laboral de Coparmex, señaló que las empresas privadas no están preparadas económicamente para homologar el número de días de aguinaldo que reciben los burócratas, que son 40.

“Estamos totalmente en contra porque los empleadores no están listos económicamente para dar una prestación tan alta. En algunos países no existe el aguinaldo, entonces estamos en una media internacional adecuada”, subrayó Barbosa.

La propuesta de homolo-

gación la planteó el diputado de Morena Alfredo González Cruz.

Según su iniciativa, es necesario igualar las condiciones entre los trabajadores de la Iniciativa Privada y aquellos que están al servicio del Estado.

Para Barbosa, esta situación no es viable debido a que el aguinaldo de los burócratas lo paga el contribuyente.

“Es imposible equiparar el aguinaldo de las empresas privadas a los de los burócratas, porque el aguinaldo de los burócratas los pagamos todos, no es un parámetro de homologar y decir que hay discriminación con los

trabajadores de la IP cuando reciben 15 días y los burócratas 40 porque el recurso tiene origen muy diferente”, sostuvo.

Barbosa recordó que 80 por ciento de los generadores de empleo en el País son Mipymes.

Barbosa aseguró que no se ha convocado al sector privado para que discuta la posibilidad de incrementar los días de aguinaldo.

“Tendría que haber un estudio más profundo, un diálogo y un análisis de la realidad al respecto”, mencionó al respecto el presidente de la Comisión Laboral del organismo empresarial.

## Van por más

En el Congreso empiezan a surgir propuestas para modificar los días a los cuales tienen derecho los trabajadores mexicanos por concepto de aguinaldo.

**PARTIDO VERDE, EN EL SENADO**

Modificar la Ley Federal del Trabajo para aumentar de 15 a 30 días el aguinaldo.

**DIPUTADO DE MORENA, ALFREDO GONZÁLEZ**

Igualar el aguinaldo de los trabajadores del sector privado con los 40 días que reciben los empleados del Estado.

Fuente: Iniciativas

